

Jean-Pierre Sueur a coprésidé, le 18 janvier 2018, l'audition par les commissions des affaires européennes, des lois et des affaires étrangères du Sénat de Julian King, commissaire européen pour l'Union de la sécurité.

Il l'a interrogé sur la « *guerre du cryptage* » et sur la nécessité d'une cohérence européenne en ce domaine, sur la mise en place du dispositif PNR, sur son éventuelle extension aux transports maritimes, sur la cybersécurité, et sur les risques de « fuite » de certains opérateurs économiques induits par les règles européennes en cette matière.

>> [Lire le compte rendu de la réunion](#)

Voir :

>> [La vidéo de l'intervention de Jean-Pierre Sueur](#)

>> [La vidéo de la réponse de Julian King et de l'ensemble de la réunion](#)